



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2019

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Bundesgesetz über den unterirdischen Gütertransport; Vernehmlassung

P190459

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt Energie und Kommunikation (UVEK).

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die aktive Unterstützung von Innovation im Bereich des Güterverkehrs – so auch der Initiative von Cargo sous terrain (CST) hinsichtlich einer Optimierung der städtischen Feinverteilung der Güter in Bezug auf verkehrliche, ökologische und wirtschaftliche Kriterien. Allerdings sieht er keinen Bedarf für ein neues unterirdisches Transportsystem.

